
議会報告会報告書 

                                 平成２５年５月８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             Ｂ班 

                              代表 大井淳一朗 

 

平成２５年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２５年４月１８日（木） １９：００～ 

 

２ 開催場所  

            厚陽公民館          

  

３ 参加人数（市民） 

             １７   人   

 

４ 担当班議員名 

      （ 大井淳一朗 ）（ 中村博行 ）（ 小野 泰 ）（ 山田伸幸 ） 

（ 河野朋子  ）（ 髙松秀樹 ）（ 江本郁夫 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶（代理 市議会副議長） 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会 

④ 一般会計予算審査特別委員会 

⑤ 基本計画審査特別委員会 

⑥ 議員定数に関する特別委員会 

⑦ 議会運営委員会 



（３） 質疑応答 

 

 

６ 主な質問・意見・提言 

① 江汐公園の指定管理者選考において客観的なマニュアルはあるのか。選考委員

の選定に問題はないのか。 

［回 答］ 

      ５つの審査項目に沿って選考している。不公正がないよう審査得点の異常値

を除外するなどしている。 

 

② 市民病院の中が暗いし、臭いもする。ハード面の改善を求める。 

［回 答］ 

  老朽化のため問題が生じている。新病院が平成 27 年４月１日にグランドオー

プンするので、いましばらくお待ちいただきたい。 

 

③ 防犯外灯の補助制度が具体的にどう変わったのか。今後の進捗状況は。 

［回 答］ 

  蛍光灯の補助率が 50％に対して、ＬＥＤが 60％と優遇している。10 年間を

目途とした事業だが、現時点でたくさんの申請がある。議会としても補正予算

の措置を求めていく。 

 

④ 路線バス３社の連携が密接になっていないのではないか。山陽地区から労災病

院等へ直接行けない問題もある。 

   ［回 答］ 

     先進地ではドア・ツー・ドア（※）の所がある。現在、デマンド交通に関する

市民会議を開いており、公共交通のあり方についても議論されている。 

※ 自宅などあらかじめ登録した地点から目的地までを送迎するサービス 

 

⑤ 厚狭小の屋内運動場について報告があったが、そんなに学校現場は教育委員会

に遠慮して要望ができないものなのか。 

［回 答］ 

     この点について総務文教委員会から指摘をした。「現在は、大きなものから小

さなものまで要望をとにかくあげていただくよう学校現場にお願いしている」

と教育委員会から答弁があった。 

 

 

 



⑥ 優秀な職員は採用しないといけないが、財政面も考慮すればむやみに採用でき

ない。支出を抑えることも大切だが、税収を増やす施策をすべきである。 

 

⑦ 厚陽小中学校敷地内の水路工事が進んでいない。あまりにひどい箇所は、学校

ボランティアが担っている。本来なら付帯工事として請負業者にやらせるべき

だと思う。 


